

«Para un alma enamorada, los niños y los enfermos son Él»

Celebramos la Jornada Mundial del Enfermo, un momento propicio para recordar que las cosas dolorosas de la vida cobran sentido cuando son ofrecidas a Dios y llevadas con alegría.

02/03/2012

«—Niño. —Enfermo. —Al escribir estas palabras, ¿no sentís la

tentación de ponerlas con mayúscula? Es que, para un alma enamorada, los niños y los enfermos son Él». *Camino*, 419.

Un cuadro con sombras: palabras de San Josemaría sobre el dolor

San Josemaría tuvo la capacidad de entender el sufrimiento y dolor ajenos debido a su propia experiencia personal. Y comprendía que la enfermedad es un tesoro para la Iglesia porque cada persona enferma participa en la Pasión de nuestro Señor en la Cruz.

La historia del Caballero Antek

“Mamá, ¿me voy a morir?”, preguntaba Antek. La enfermedad y el dolor de un niño pequeño es un interrogante de difícil respuesta. Antek, de cinco años, le encontró un sentido. Esta es su historia.

"El Opus Dei me descubrió que mi trabajo es mi enfermedad"

Es la primera vez que el periodista entrevista a una persona tumbada sobre la cama. Pero conviene que el entrevistado se encuentre cómodo. Joaquín Romero, barcelonés y arquitecto técnico de 35 años, padece esclerosis múltiple irreversible. Entrevista publicada en el "Diari de Tarragona".

¡Eh, toro!

Diego Ogáyar es médico y Delegado en Granada, España, de la Asociación Andaluza de Fibrosis Quística (FQ). Su hijo Diego, de 20 años, padece esa enfermedad.

Tú no los olvides

Tras la enfermedad de su esposa, Edmundo Yeomans fundó y ha

dirigido la “Asociación Alzheimer de Los Mochis, I.A.P.”

Ciara: El obstáculo del sufrimiento

Ciara Mannion es enfermera en Galway (Irlanda). Es cooperadora del Opus Dei y, a través de su trabajo, trata de ayudar a los enfermos que sufren a acercarse a Dios.

Médico por vocación, paciente de profesión

Ma. Jesús Narvaiza estudio Medicina en la Universidad de Navarra (España). Después de dedicar varios años a la docencia, tras una revisión médica de rutina en 1995, le diagnosticaron un cáncer.

enamorada-los-ninos-y-los-enfermos-
son-el/ (22/02/2026)